

ABSTRAKSI

Apri Isnawati, Nomor Induk Mahasiswa 152200150, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta, Judul Penelitian “Pengaruh Kinerja Lingkungan dan *Corporate Social Responsibility* (CSR) Terhadap Nilai Perusahaan Melalui Profitabilitas sebagai Variabel *Intervening* (Studi Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2018-2022)”, Pembimbing Didik Indarwanta.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Kinerja Lingkungan dan *Corporate Social Responsibility* terhadap Nilai Perusahaan melalui Profitabilitas sebagai Variabel *Intervening* pada Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode tahun 2018-2022. Jenis penelitian ini adalah *explanatory reasearch*. Teknik pengambilan sampel menggunakan *purposive sampling* dan mendapatkan sampel sebanyak 8 dari jumlah populasi sebanyak 164. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis statistik deskriptif dan SEM PLS.

Hasil penelitian ini membuktikan bahwa Kinerja Lingkungan berpengaruh signifikan terhadap Profitabilitas, *Corporate Social Responsibility* (CSR) tidak berpengaruh signifikan terhadap Profitabilitas, Profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, Kinerja Lingkungan tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, CSR tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, Kinerja Lingkungan berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan melalui Profitabilitas, dan CSR tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan melalui Profitabilitas.

Saran untuk perusahaan yaitu lebih mengoptimalkan pelaporan tanggung jawab sosial dan lingkungan. Bagi investor lebih memperhatikan informasi tanggung jawab sosial dan lingkungan sebagai aspek baru untuk dipertimbangkan dalam keputusan investasi. Saran bagi peneliti selanjutnya yaitu memperluas objek penelitian dan menambah variabel penelitian.

Kata Kunci : Kinerja Lingkungan, CSR, Profitabilitas, Nilai Perusahaan